

Reflexe der Schönheit

In der Galerie Kalina: Künstlertreff mit dem mexikanischen Künstler
Filiberto Montesinos



Der mexikanische Künstler Filibeijo Montesinos zeigt in der Galerie Kalina seine Werke. – F.: Galerie

Regen. Es ist ein Farbenspiel in 01, in dem Filiberto Montesinos seiner Phantasie Raum gibt und über die Grenzen des Bekannten hinausgeht, um einem Augenblick Gestalt zu geben, ihm eine neue Identität, Form und Wesen verleihend.

Eine Identität lässt sich erfassen, weil wir ihre Grenzen bestimmen und Unterschiede erkennen können. Sie basiert auf der Grundlage der Geschichte des Subjekts. Hier nimmt Filiberto als Grundlage die Natur und gibt ihr eine menschliche Identität oder besser eine göttliche Erfahrung, was wir Menschen als tägliches Wunder des Lebens identifizieren.

Materialien aus seiner Umgebung nutzend - wie den Sand der kalifornischen Wüste und aus zentraleuropäischen Flüssen oder Steinchen aus den

Bergen Spaniens - versucht Filiberto Montesinos seine ästhetische Vision mit seiner Umwelt zu verbinden, als Manifestation seines Respekts vor dem Leben, das sich in dieser Umwelt entwickelt hat.

Sein Beitrag sind die subtile Spiritualität, die Kontraste von Licht und Schatten in seinen Schwarzweiß-Bildern (die sich in ein reiches Zusammenspiel von Farben verwandelt, 'wenn der Maler von ihnen Gebrauch macht) und die Visualisierung der Materialien, aus denen das Werk gemacht ist.

Der mexikanische Künstler bekennt sich zu dem Ziel, Werke von großer visueller Kraft anzustreben, in denen die rein stoffliche Komponente, die Farben und die energetische Komposition als Reflex der Schönheit harmonisieren, die in unserem wundervollen Kosmos existiert.

- bb

Am Samstag, 16. Juni, um 16 Uhr ist der mexikanische Künstler in der Galerie Kalina, Regen, Am Platzl 1, zur Eröffnung einer Ausstellung mit seinen Werken anwesend.